

Ressort: Gesundheit

Bericht: Immer mehr Bergkletterer müssen gerettet werden

Baierbrunn, 24.09.2013, 08:29 Uhr

GDN - Laut einem Bericht des Gesundheitsmagazins "Apotheken Umschau" bringen sich Bergsportler immer häufiger in eine Notsituation, die einen Rettungseinsatz erfordert. Vor allem beim beliebten Klettersteiggehen nimmt laut dem Deutschen Alpenverein (DAV) die Zahl der "Blockierungen" zu: Die Menschen können dann weder vor noch zurück und müssen von der Bergrettung geborgen werden.

Der DAV beklagt in diesem Zusammenhang, dass sich zu viele Kletterer Routen zumuten, denen sie nicht gewachsen sind.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-22285/bericht-immer-mehr-bergkletterer-muessen-gerettet-werden.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com